

令和3年度

# 赤羽根の里だより

茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り



令和4年 3月 1日  
校長 柴田 佳世子

## 支える力

3月は「一雨ごとの暖かさ」といわれ、少しずつ暖かくなっていくこの時期は、次の季節の訪れを感じさせ、春が待ち遠しくなります。朝夕、皆さんと挨拶を交わす中で、正門の桜に目を向けると花芽が少しずつ膨らんでいるのがわかり、花咲く頃が待ち遠しくなりますが、「この桜が咲く頃は3年生は卒業しているのかな。」と思うと寂しく感じます。8日後には、3年生の卒業式を迎えます。義務教育を終える3年生の門出を祝う卒業式は、学校生活の中でも最も重要な行事です。昨年度に続き今年もコロナ感染拡大防止のため、例年のようにすべての在校生が参加することや、いつも温かく赤中生を見守ってくださっている地域の皆様にご臨席いただくことができません。保護者の皆様に参列して頂く中で、3年生には堂々と卒業証書を受け取り、成長した姿を見ていただき、次のステージへと巣立って行ってほしいと思っています。

今年の冬は、北京冬季オリンピックが開催されました。連日、選手達の熱戦の様子が報道され、私もテレビを見たり新聞を読んだりするのがとても楽しみでした。結果はもちろん気になりますが、それ以上に、全ての力を出して競技に挑む姿や、本気で挑んだ試合後のコメントに何度も胸が熱くなりました。

多くの感動があった大会でしたが、その中で、陽のあたる場面での活躍はなかったものの、真夜中に仕事をする事で、仲間を支えた選手の記事が目にとまりました。カーリング女子日本代表の石崎琴美選手です。笑顔がとても素敵なチームで、応援していた人も多いかもかもしれません。カーリングは氷上に立てるのは4人。5人目の選手である石崎選手は、リザーブ（控え）となり、氷の上でプレーすることはまずないそうです。そんな中で、石崎選手の仕事は真夜中にあります。試合が終わった午後11時頃、選手達が引き上げた後も会場に残り、氷上で翌日に使う石を投げて、石の特徴を確認。曲がり方や滑り具合をつかめれば、明日の試合を有利に運ぶことが出来る大切な仕事をするそうです。「真夜中の仕事人」と言われるのは、それ故です。「とにかくチームを支えたい。そこだけが目標だった。」と石崎選手。彼女の支えがあつてのカーリング女子日本代表の銀メダル。そう言っても過言では無いと思います。表彰台に5人そろって上がり、抱き合っている姿を見れば、4人の仲間が石崎選手をどれだけ必要として、頼りにしていたのかがええました。



表に立ち輝いている人の陰には、必ず支えてくれている人がいる。そして、本物の輝きを放っている人は、謙虚な気持ちで支えている人への感謝を忘れずにいる。お互いを思い合う「信頼」と「感謝」の気持ち、「支える力」の大切さを感じさせてくれたカーリング女子日本代表チームの活躍でした。

学年末のこの時期は、1年間を振り返り、まとめの時期となります。3年生は、3年間、そして15年間を振り返るときです。

今、ここにこうして自分がいることを当たり前思わず、支えてくれている人に思いを馳せて欲しいと思います。そして、自分が誰かを支えることができた人は、そのことをそっと心の中で嬉しく思いましょう。

「支える力」の大きさに気づき、「感謝」できることは、必ず4月からの生活の力になり、更なる成長へとつながっていくはずですよ。



## = 新型コロナウイルス感染症拡大予防 暫定的措置3月6日まで延長 =

2月25日に保護者宛メールにてお知らせしましたとおり、新型コロナウイルス感染症拡大について、予断を許さない状況にあることから、茅ヶ崎市立小・中学校では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う教育活動に係る暫定的措置を3月6日（日）まで延長します。

学年末の時期であることから、教育的効果を考え、行事实施の意味や内容を検討し教育活動を行ってまいります。感染対策には今後も十分に取組んでまいりますので、ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

また、各ご家庭におかれましては、健康観察や体調不良に伴い登校を控えるなど、ご協力いただきありがとうございます。引き続き、お子様の健康管理についてサポートをよろしく願いいたします。

### ◇ 丁寧・着実な7組の活動 ～茶道教室～

コロナ感染症対策を十分におこないながら、今年も茶道教室を実施しました。お菓子は、袋に包んであるものを、黙食でいただきました。本来ならば、お茶の感想など述べあうのも茶道のたしなみですが、今年は、すべてマスクをしてから。それでも、お茶を点てることや畳の縁をふまない歩き方など、茶道のお作法を学ぶことができました。2年生が1年生に教えている姿も頼もしかったです。

### ◇ 生徒の活動

選挙の重要性や政治に対する関心を高め、主体的に社会に参加する意欲を養うことを目的として、2月25日（金）に主権者教育講演会を実施しました。茅ヶ崎市選挙管理委員会の方を講師にお迎えして、3年生対象に行いました。「はじめての選挙を迎える前に知っておくべきポイント」について説明していただき、その後は選挙公報の見方から模擬投票まで実際に体験しました。

3年生の皆さんは、3年後の18歳になると選挙権を得て、投票することになります。卒業を前にしたこの時期に、選挙について学ぶことは、社会をつくっていく一員としての自覚を高める良い機会になったことと思います。

## 3月の主な予定

1日（火）公立高校共通選抜合格発表	23日（水）1年生校外学習
3日（木）3年生修学旅行代替行事 スキー・スノーボード教室	24日（木）学年内授業・大掃除
9日（水）第36回卒業証書授与式	25日（金）修了式・離任式
15日（火）学校評議員会	26日（土）～4月4日（月）春休み